



**Media Relations**

Tel direkt +41 44 305 50 87  
e-mail [mediarelations@srf.tv](mailto:mediarelations@srf.tv)  
Internet [www.medienportal.srf.tv](http://www.medienportal.srf.tv)

## Die Kandidatinnen und Kandidaten von «Alpenrose» 2012

### Die Geschwister Weber

Maya, Doris und Sandra – das sind die Geschwister Weber. Die Mädchen im Alter von 11 bis 16 Jahren jodeln seit fünf Jahren zusammen. Doris und Sandra spielen Schwyzerörgeli und Maya Alphorn. Die Schwestern treten in der Kategorie Chor und Jodel mit einer dreistimmigen Version von «Guggerzytli» an.

### Oliver Marti

Der zwölfjährige Oliver Marti spielt seit fünf Jahren Blockflöte. 2011 nahm er am Folklore-Nachwuchs-Wettbewerb teil und war einer der fünf Gewinner der Sparte Volksmusik. Er tritt in der Kategorie Ländler-Hits mit dem Titel «Maloja Wind» an. Ivan Jesenek begleitet ihn auf der Gitarre.

### Geschwister Erni & Papa

Seit zwölf Jahren machen die Geschwister Erni & Papa gemeinsam Musik. Die Familienband besteht aus Vater Fredy, den Töchtern Priscilla, Sabrina und Julienne. Die Luzerner treten in der Kategorie Evergreens mit dem Titel «D' Wält wär voll Blueme» an.

### Jonas Gross

Seit acht Jahren spielt Jonas Gross Panflöte. Seit drei Jahren tritt der 15jährige bei Privatanlässen, Castings und Konzerten auf. Er startet in der Kategorie Instrumental Hits und dem Titel «Louenensee».

### Michelle-Nathalie Kissling

Die 16jährige Bernerin nimmt seit vier Jahren Gesangsunterricht und ist Mitglied des Jodlerclubs Frohsinn Ostermundigen. Ihr Herz schlägt aber auch für den volkstümlichen Schlager. Sie tritt in der Kategorie Schlager mit dem Titel «Nimm dir wieder einmal Zeit» an.

### Wiudä Bär

Franz Arnold, Sepp Amstutz und Andreas Käslin bilden zusammen das Trio Wiudä Bär. Die drei Nidwaldner sind aus dem Jodlerclub Wiesenberg bekannt. Neben verschiedenen Projekten stehen sie seit 2009 in dieser Dreierformation gemeinsam auf der Bühne. Sie starten in der Kategorie Liedermacher und dem Titel «Dr Ferdinand isch gschorbe» von Mani Matter.

### Sandra Chenaux

Die 36jährige ist eine vielseitige Sängerin. Das Repertoire der zweifachen Mutter reicht von Pop, Rock über Mundart bis hin zu Chansons. Die Bernerin leitet einen Kinderchor und singt seit 2011 in einer Band. Sie tritt in der Kategorie Chanson und dem Titel «Blue Bayou» an.